



„Du sollst das Recht von Fremden nicht beugen.“

Dtn 24, 17–18

„Wenn ihr die Fremden nicht unterdrückt, dann will ich bei euch wohnen, hier an diesem Ort.“

Jeremia 7, 6–7



rechtliche Beratung
soziale Hilfe

Caritas Beratungszentrum
Schulgasse 10
3100 St. Pölten

Caritas

Flüchtlingsberatung

Die Caritas St. Pölten verfügt seit 1987 über eine Stelle für Flüchtlingsberatung.

Der Mensch steht für uns im Vordergrund. Wir bemühen uns daher durch konkrete, vernünftige und individuelle Lösungsangebote eine effektive Hilfe anzubieten.

Wir helfen schnell und unbürokratisch und bieten Hilfe zur Selbsthilfe.

Wir versuchen, die bestmögliche Hilfestellung zu leisten, um sprachliche, gesellschaftliche und kulturelle Integration unserer KlientInnen in Niederösterreich zu unterstützen.

Wir geben Hilfestellung und Beratung beim:

- Fremdenpolizeigesetz
- Asylgesetz
- Niederlassungs- und Aufenthaltsgesetz

Das können Sie von uns erwarten:

- Beratung von Flüchtlingen und MigrantInnen in asyl- und fremdenrechtlichen Fragen.
- Verfassung entsprechender Anträge und Rechtsmittel.
- Beratung von Flüchtlingen in sozialrechtlichen Fragen.
- Soziale Überbrückungshilfe mit Kleidung und Lebensmittel.
- Telefonische Intervention für KlientInnen bei Behörden.
- Verweisung an zuständige Stellen für sonstige rechtliche Probleme.
- Vermittlung zu Deutschkursen.
- Information sonstiger Personen und Stellen (etwa Pfarren oder private Betreuer) über asylrechtliche Fragen.
- Recherche und Sammlung von Informationen über Herkunftsländer.

„Wir müssen lernen, als Schwestern und Brüder miteinander zu leben, oder wir werden alle als Narren zugrunde gehen!“

Martin Luther King